
第４回グルメフェスティバル部会 議事録 

開 催 日 時 令和元年 10月 17日（木）10：00～10：45 

開 催 場 所 知立市役所現業棟 第 10会議室 

出 席 者 9名／12名 

欠 席 者 3名／12名（角田委員、出羽委員、川地委員）  

事 務 局 企画政策課長補佐 政策係担当 

１．全体会の報告（事務局） 

９月 25 日開催の第２回実行委員会では、各部会長により現在の進捗状況の説明と全体予算を説明し

た。また、グルメフェスティバル部会がステージイベントを担当することとなった。詳細は議事録及

び資料を参考にしていただく。 

 

２．グループごとの進捗報告  

【縁日班】 

前回部会から特に進展は無い。地域のボランティア団体など、どの団体に対して出店案内をしていくかまだ

具体的な形にはなっていないが、年内には報告できるようにまとめていきたい。 

 

【激辛・スイーツ班】 

別添資料のとおり名古屋と新宿で行われたグルメフェスティバルをもとに出店候補をピックアップした。 

なお、色がついているのが、両方のグルメフェスティバルに参加している店舗であるため、積極的に出店を

検討してくれるだろう。 

スイーツ分野についても、概ねピックアップが済んでいる。 

≪意見≫ 

他のグルメフェスティバルに出店した実績があるということは、野外出店の準備があるため依頼しやすい。 

激辛・スイーツの両方に共通することだが、“誘客可能な店舗”を呼ぶことを考えてほしいため、激辛・ス

イーツのテーマはあるものの固執し過ぎなくても良い。 

 

【知立特産品班】 

前回部会から特に進展は無い。 

３．ステージイベント 

事務局より、現段階でステージを使用予定のイベント（次第に掲載）を説明。 

≪意見≫ 

グルメフェスティバルの主催者として、出店者が屋台の売り上げを確保するためにもステージを盛り上げて

会場に人を呼び込みたい。→出店者の満足度向上を目指す 

お金に関しては、現在の予算を節約しながら予算の範囲内で実施していきたい。 

実施体制は、服部委員をステージイベントのリーダーとし、石濱委員もメインでやっていただく。この２人

と角田部会長で相談をしながら、当日の流れを組み立てるところから当日の運営までを行っていただきた

い。 

→満場一致で可決 

 

 



４．次回会議日 

今後は市内の出店者に声を掛ける準備をする。 

年内にステージイベントの案や出店候補・団体のリストアップをしていく。 

当面、会議で決定することも無いため年内の会議の開催は見送ることとした。 

 

☆その他 

今後は会議日の前日に事務局から委員に LINEを流す。 

１２月中旬に懇親会を開催する。事務局が日程調整をする。 

 

 


